
 Zu TOP 10 – Generalsanierung Dr.-Konrad-Adenauer-Anlage Es wurde angeregt, dass Herr Oberbürgermeister Herrn Inselkammer mit der Frage anruft,  ob er das Café noch zu verwirklichen gedenkt.        D Die Einengung der Busstraße soll ebenfalls zeitgerecht fertiggestellt werden.    SpA, TfA  
 


